



Montreuil, le 21 novembre 2023

Monsieur Julien MARION  
Directeur Général de la Sécurité Civile  
et de la Gestion des Crises  
Place Beauvau 75 008 Paris

Objet : activité de sapeur-pompier reconnue comme cancérigène

Monsieur le directeur général,

Nous souhaitons connaître les adaptations qui ont été apportées aux diverses doctrines depuis la proclamation par le Centre International de Recherche sur le Cancer que l'activité de pompier est cancérigène.

Avez-vous communiqué des consignes particulières par note aux directeurs et services d'incendie et de secours ?

Nous souhaiterions connaître toute initiative que vous auriez prise après la publicité faite à la décision du CIRC citée plus haut.

Sûrs de votre intérêt pour notre démarche, veuillez recevoir monsieur le directeur général, nos salutations respectueuses.

Pour le collectif fédéral CGT des SDIS

Sébastien Delavoux